

Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion – Überprüfung und Klarstellung der Übertragung der Erschließungsmaßnahme „Karlskuppe“ auf die Stadtwerke Eisenach

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

Die Überprüfung und Klarstellung der wirtschaftlichen und rechtlichen Übertragung der Erschließungsmaßnahme im Wohn- und Gewerbegebiet „Karlskuppe“ Eisenach, auf die Stadtwerke Eisenach durch den Rechnungsprüfungsausschuss. Es ist darauf einzugehen, inwieweit eine Beitragspflicht für die wasser- und abwassertechnische Einrichtung sowie für einen Erschließungsbeitrag entstanden ist. Dabei ist unter Beachtung von eventuellen Ablösevereinbarungen darzustellen, wer die entstandenen Beitragspflichten an die öffentlichen Aufgabenträger ausgeglichen hat und ob wirtschaftliche Auswirkungen hierdurch für die Stadt Eisenach bzw. für die Gebührenschuldner entstanden sind.

Begründung:

mündlich